



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2018 – 61



Jornada Mundial de los Pobres

“El pobre gritó y el Señor lo escuchó”

Esta segunda Jornada mundial tiene por lema unas palabras del salmo 34: “*Este pobre gritó y el Señor lo escuchó*”. En nuestra diócesis de Madrid se suceden numerosos actos de concienciación que ponen de manifiesto el cuidado, cariño y dedicación de la Iglesia en favor de los más necesitados.

El Papa Francisco en su mensaje para este día nos dice: “Se nos dice, ante todo, que el Señor escucha los pobres que claman a Él y que es bueno con aquellos que buscan refugio en Él con el corazón destrozado por la tristeza, la soledad y la exclusión. Escucha a cuantos son atropellados en su dignidad y, a pesar de ello, tienen la fuerza de alzar su mirada hacia lo alto para recibir luz y consuelo. Escucha a aquellos que son perseguidos en nombre de una falsa justicia, oprimidos por políticas indignas de este nombre y atemorizados por la violencia; y aun así saben que en Dios tienen a su Salvador. Lo que surge de esta oración es ante todo el sentimiento de abandono y confianza en un Padre que escucha y acoge. En la misma onda de estas palabras podemos comprender más a fondo lo que Jesús proclamó con las bienaventuranzas: «Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos»” (Mt 5, 3).

La respuesta de Dios al pobre es siempre una intervención de salvación para curar las heridas del alma y del cuerpo, para restituir justicia y para ayudar a retomar la vida con dignidad. La

respuesta de Dios es también una invitación a que todo el que cree en Él obre de la misma manera dentro de los límites de lo humano.



La *Jornada Mundial de los Pobres* pretende ser una pequeña respuesta que la Iglesia entera, extendida por el mundo, dirige a los pobres de todo tipo y de toda región para que no piensen que su grito se ha perdido en el vacío. Probablemente es como una gota de agua en el desierto de la pobreza; y sin embargo puede ser un signo de compartir para cuantos pasan necesidad, que hace sentir la presencia activa de un hermano o una hermana.

Operación Kilo Santa María del Pinar

Necesitamos vuestra ayuda como voluntarios. Apúntate!!

Viernes 14 y sábado 15 de diciembre 2018

“Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recibisteis”

La Parroquia de Santa María del Pinar, saluda a los voluntarios veteranos y a todos los que este año os estrenaréis en esta hermosa tarea que es dar cumplimiento a las palabras del Evangelio que encabezan esta carta.



Porque de eso trata precisamente esta Operación Kilo, de llevar a los más necesitados este amor fraterno, que se traduce en este esfuerzo por hacerles llegar los alimentos y otros productos de primera necesidad que van a mejorar su calidad de vida. Necesitamos un poco de vuestro esfuerzo, de vuestro tiempo y un mucho de vuestra ilusión y confianza en que ser transmisores y agentes de la misericordia es un regalo para todos.

Este año, la recogida se hará el **viernes y sábado 14 y 15 de diciembre** en los Supermercados de la zona, habituales en los años anteriores (Condis, Dia Careruega, Supersol Arturo Soria y Jamonalía) y, también como siempre, los productos requeridos (alimentos y productos de higiene y limpieza) irán destinados al Comedor Ave María (Tirso de Molina) y a la Residencia de las Hemanitas de los Pobres (Doctor Esquerdo).

Os comunicamos con antelación la fecha de la **reunión previa** en la que se facilitarán los detalles de turnos y se repartirán los materiales necesarios. Esta reunión tendrá lugar el jueves 13 de diciembre a las 20:30.

Para apuntarse: en la sacristía o mediante correo electrónico a la dirección: caritasantamariadelpinar@outlook.es.

Agradecemos de antemano vuestra generosidad. ¡Os esperamos para disfrutar de este día de encuentro y solidaridad!

¡Te necesitamos!

La colecta día de la Iglesia diocesana

3.411 €

Dios os pague vuestra generosidad



Próximo cursillo prematrimonial

1 y 2 de Diciembre

Los novios necesitan de tu oración y testimonio

Orar “Con Él” de este mes: Oración de Taizé



Una vez más nos reunimos el 4º viernes de mes a las 20:45 para orar “Con Él” en la parroquia.

Muchos nos habéis preguntado:

¿Qué es ese Encuentro de Jóvenes de Taizé que vamos a tener en Madrid esta Navidad?

¿Qué es la oración de Taizé?

Por eso hemos pensado en esta ocasión celebrar una oración aquí, en nuestra parroquia, con cantos y al modo de Taizé. Seguro que os gustará.

La comunidad de Taizé, especialmente los Hermanos que se consagran a Dios en esa Comunidad, fue fundada por el Hermano Roger. Reúne en ella y en los que se acercan a cristianos de todas las confesiones, con un espíritu ecuménico y con el fin de promover la unidad de los cristianos, secundando la llamada de Jesús en su oración al Padre: *Padre, que todos sean uno como Yo en Ti y Tú en mí.*

Se dedican, sobre todo, a promover la espiritualidad y esto lo hacen fundamentalmente con un estilo muy concreto de oración, basado en cantos con letra tomada de textos de la Sagrada Escritura.

No cabe duda, que durante los años de vida que tiene la comunidad, hay numerosos frutos y muchos cristianos han encontrado en Taizé una manera de vivir su espiritualidad y su manera de orar.

Trayendo este tipo de oración a la parroquia, queremos sobre todo dar a conocer esta manera concreta de vivir nuestro bautismo, y también, como ya os adelantábamos antes, comenzar a preparar el Encuentro que esta Comunidad organiza en Madrid con el que colaboraremos como parroquia y vosotros como familias de acogida. Especialmente os invitamos a todos aquellos que acogeréis a jóvenes a que participéis este viernes, en nuestra parroquia de este momento de encuentro con el Señor.



Viernes 23 a las 20:45.

¡¡¡Os esperamos!!!

Entrega de Biblias a los niños de tercero de catequesis



El pasado domingo día 11 tuvo lugar dentro de la Eucaristía de las 12 la entrega de la Biblia a los niños de tercero de catequesis. Este acto se enmarca dentro del proceso de iniciación en la fe ya que la Palabra de Dios debe ser para ellos un referente necesario que debe guiar siempre su vida cristiana.

Fue un momento muy emotivo e importante para los niños y sus familias. Al inicio del ofertorio el padre Pedro fue llamando a cada uno de los niños, que fueron recibiendo de manos de sus catequistas la Sagrada Biblia.

Al igual que con la Palabra de Dios recibimos lo que Él nos ha querido revelar y enseñar, no podemos olvidar que es en la celebración dominical de la Eucaristía donde vivimos y compartimos la fe y Jesús se hace presente en medio de nosotros. ¡Nos encontramos el domingo!



Recuerda: Este domingo 18 a las 18:30

Comenzamos el Taller Belenista

¡Aprende con nosotros a montar un belén!

¿Un fin de año diferente?



Acoge en tu casa a algún joven que viene a nuestra ciudad para vivir el Encuentro Europeo para jóvenes de Taizé. Del 28 al 1 de enero.

¡Colabora con nosotros!

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos: Santa María del Pinar